
令和元年度 第２回宮崎市子ども・子育て会議 議事要旨

令和元年 10月 3日（木）14：00～
宮崎市教育情報研修センター 大研修室

１．委嘱状交付

２．福祉部長挨拶

３．議事

（１）会長・副会長の選出

・会長 厚地 安 委員（社会福祉法人宮崎市社会福祉協議会）

・副会長 片野坂 千鶴子 委員（特定非営利活動法人みやざき子ども文化センター）

（２）所属部会の決定（事務局説明）

・資料３ の運営要綱に基づく部会及び部会の所掌事務の説明

・資料４ の所属部会の決定について

４．その他

（１） 第二期宮崎市子ども・子育て支援プランの策定について（事務局説明）

・資料５ 宮崎市子ども・子育て支援プラン関連の会議等スケジュールの説明

・現計画 子ども・子育て支援プラン概要版 をもとに骨子案の検討方法について説明

・骨子案の審議の流れ（推進施策の体系案：計画推進部会で検討→全体会で審議）

（子ども・子育て支援事業：部会での検討を省略→全体会で審議）

会長： 所属部会の内容説明と委員の皆様の所属部会の案について説明があった。ご希望

どおりにいっていない部分もあるということだが、何かご質問等あるか。

事務局案で決定ということでよいか。

＜承認＞

会長： ご質問等あるか。

骨子案のうち、子ども・子育て支援事業計画については、法定事業であるため部

会での審議を省略し、全体会議で話し合っていくということだが、よろしいか。

スケジュールの件では、宮崎市子ども・子育て会議を２月までに３回開催予定。

部会についても３回開催という理解でよいか。

何かご質問等はあるか。ないようなので、事務局案のとおり、骨子については、

計画推進部会の審議を行った後、第３回の全体会で審議することとする。また、

第２期プランの内容（素案）については、各部会で審議を行った上で次の全体会

で審議するということでよいか。

＜承認＞



（２）幼児教育・保育の無償化（事務局説明）

・資料６ 幼児教育・保育の無償化について説明

（３）プレミアム付商品券事業について（事務局説明）

・資料７ 宮崎市プレミアム付商品券事業について説明

５．閉会

会長： 何かご質問等あるか。

ややこしくて難しい。無認可の保育所の場合、基準に合っているかどうか、保育

が適正かどうかといった判断を今までもやっていたのか。

事務局： 認可外保育施設の基準があり、認可指導係が調査を行っている。

委員： 現場としては、今日に至るまで様々な問題等あった。現時点ではそれぞれにまだ

納得していない部分があるが少しずつ理解を始めたというところではないか。

委員： 幼稚園と幼稚園型の認定こども園は、１号認定の扱いがややこしく、預かり保育

の対象者ということで、保護者の方に新２号という意識がなく、申請された方は

市から通知が来たので理解していただいたが、幼稚園の説明会でもまだご理解い

ただけていない。毎月受け付けますということで乗り切っている。

副食費の問題は、１号認定の方の誤解があるようだ。給食費が無料ということで

自園での説明を行ったが長期休業中と土曜日は該当しないということの周知徹底

が必要であり、改めて文書を出した。今のところ幼稚園としてはそういった状況

である。

事務局： この制度は始まったばかりで９月末に関係法令の改正に伴い条例改正を行ったと

ころだが、完璧な制度ではないと思っている。これから使い勝手のよいものとす

るため、利用者のために変更する部分もあると考えている。市として、情報につ

いて行き渡るよう対応していきたい。

４月の報告では待機児童も出ている。今後は皆様のご意見をいただきながらしっ

かり対応していきたい。


